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ПОСЛЕ КАЖДОГО МИТИНГА 
«НЕСИСТЕМНОЙ ОППОЗИЦИИ» 
РАЗДАЁТСЯ КРИТИКА В АДРЕС 
СИЛОВЫХ СТРУКТУР. ДЕСКАТЬ, 
ДЕЙСТВОВАЛИ ОНИ ЖЁСТКО, 

ГРУБО, ИЗБЫТОЧНО ПРИМЕНЯЯ 
СИЛУ. ОТ КАЖДОГО, КТО ХОТЬ 

РАЗ ПОЛУЧАЛ ДУБИНКОЙ 
ПО РЁБРАМ, ТАКОЕ МОЖНО 

УСЛЫШАТЬ. НО ПОЧЕМУ КАЖДЫЙ 
РАЗ УЧАСТНИКИ ПРОТЕСТА 

НЕ ГОТОВЫ К ДЕЙСТВИЯМ ПОЛИЦИИ 
И ОКАЗЫВАЮТСЯ В РОЛИ ЖЕРТВЫ? 

ДА ПОТОМУ, ЧТО ИМЕННО ЭТОГО 
И ДОБИВАЮТСЯ ОРГАНИЗАТОРЫ. 

А КТО ОНИ?..

А. ГАЗИЗОВ

Живёт в России особен-
ный человек Алексей На-
вальный, ведёт он блог 

и  ходит на  протесты, потом си-
дит в СИЗО и борется с коррупци-
ей. Хорошо одевается, правиль-
но питается, занимается спор-
том и  мечтает о  «цивилизован-
ной России». Светится он в поли-
тическом пространстве уже давно, 
но достижений особых нет. Поче-
му? Вроде всё очевидно — это его 
роль. И он неплохо её играет.

Финансирует его «Запад» или 
нет? Это вопрос для глупых лю-

дей. Потому что «Запада» ника-
кого нет. Есть США, Великобри-
тания, Канада, Германия, Фран-
ция и даже Япония. И  у  них есть 
профессиональные спецслужбы, 
спутники, шпионы, осведомители, 
агенты влияния. Есть они и у Ки-
тая, Саудовской Аравии, Турции 
и многих других стран. Операции 
спецслужб направлены на  дости-
жение конкретных целей. И рабо-
тают над ними не  демократиче-
ские активисты, а  суровые дядь-
ки с  прокуренными пальцами 
и седыми висками, в среднем ис-
пытывающие презрение к  обще-
ству вообще и к каждому его чле-
ну в  отдельности. Они слишком 
глубоко понимают человеческую 
натуру. От  них ждут результата, 
и они умеют его добиваться. 

Какого результата добился 
Алексей Навальный и  для ка-
кой страны? Его разоблачитель-
ные кампании не приводят к от-
ставкам чиновников. Его эмис-
сары не умеют заносить взятки  

в  избиркомы, чтобы кандидатам 
не  просто помогли зарегистри-
роваться, но  и  победить на  вы-
борах. Он политический неудач-
ник. Он  рок-звезда, но  песни 
поёт прозой на политическую те-
матику. Навальный не  ходит го-
лым по улицам, бросая вызов об-
ществу. Хотя за  это тоже забира-
ют в  полицию. У  него другие за-
дачи. Он  укрепляет полицейское 
государство в  России, направляя 
«протестную молодёжь» по лож-
ному пути. Он  помогает спец-
службам выявлять и  перевоспи-
тывать ненадёжных членов обще-
ства. Алексей Навальный  — про-
вокатор. А  его кураторы сидят 
не  Вашингтонском обкоме, а  в 
России.

Е г о  р е ч и   — б р е д  п ь я н о г о 
рок-н-рольщика и  кокаиновая 
мечта прыщавого студента. Не-
удивительно, что среди 1300 за-
держанных 27 июля в Москве по-
ловина  — иногородние. Это сту-
денты из  провинциальных горо-

дов. Ошеломлённые и подавлен-
ные роскошью мегаполиса, неу-
веренные в  себе, утратившие со-
циальные связи со старшими род-
ственниками. Они — потенциаль-
ная добыча экстремистов и ради-
калов. А  чтобы они им  не  доста-
лись, их  собирает прикормлен-
ный «Поп Гапон» — Лёша Наваль-
ный. 

Если кто-то хочет взять власть 
в  руки, то  ему лучше почитать 
историю партии большевиков 
или ознакомиться с  воспомина-
ниями Иосифа Сталина или Фи-
деля Кастро. Но если вы не из та-
ких, то  просто позвоните и  пого-
ворите об  этом со  своими деть-
ми или внуками, которых вы от-
правили учиться в большой город. 
Расскажите им, как была установ-
лена Советская власть в  Верхоту-
рье,  — пятью рабочими с  одной 
винтовкой, разоружившими по-
лицейский участок. Пусть поду-
мают. Верните их в реальность.  
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  Встреча с про- 
     ектировщиками

  Взгляд из 
     глубинки К чему готовы 

протестующие?
Массовые волнения в Москве

23  ИЮЛЯ во  Дворце культуры 
Нижней Туры состоялась встре-
ча жителей Нижнетуринского 
городского округа с представи-
телями проектной организа-
ции ООО «Арт Хаус». Проек-
тировщики представили 5 про-
ектных концептуальных реше-
ний по благоустройству города: 

—  проект реконструкции Мемо-
риала погибшим нижнетуринцам 
в  годы Великой Отечественной 
войны 1941-1945гг.; 

—  проект дворовой территории 
в  районе  ул. Ленина, д.117, 119, 
121 — ул. Свердлова, д. 114, 116;

— проект парка на ул. Малышева 
напротив кинотеатра «Луч»; 

—  проект парка в  старой части 
города, на  пустыре напротив го-
родского краеведческого музея 
в деревянном стиле; 

— эскизный проект пешеходной 
части ул. Усошина. 

Администрация Нижнетурин-
ского городского округа выражает 
огромную благодарность всем, кто 
пришёл, выслушал и высказал свои 
пожелания. Все предложения будут 
учтены в проектной документации. 

Проведение подобных меро-
приятий администрация НТГО со-
бирается практиковать. По  посту-
пившему на встрече предложению 
в  ближайшее время администра-

ция организует встречи с  жителя-
ми округа для знакомства с проек-
тами по районам, где планируется 
воплощать данные проекты. 

Напомним, эти проекты выпол-
няются благодаря финансирова-
нию в размере 5 млн руб. от ком-
пании АО «Полиметалл» в рам-

ках социального партнёрско-
го соглашения. С  готовыми про-
ектами будем участвовать в  об-
ластных и федеральных програм-
мах для получения финансирова-
ния на  их  реализацию. В  перво- 
очередных планах на реализацию 
стоит проект реконструкции Ме-
мориала погибшим нижнетурин-
цам в  годы Великой Отечествен-
ной и дворовая территория в рай-
оне ул. Ленина, д.117, 119, 121 — ул. 
Свердлова, д. 114, 116.

По инф. администрации 
НТГО

Фото С. Чикишева

Новые штрихи 
в облик города
О презентации проектов 
по благоустройству Нижней Туры

ДА, ВРОДЕ БЫ ЮБИЛЕЙ — 25 ЛЕТ 
С ТЕХ ПОР, КАК МЫ ПЕРЕЕХАЛИ 
НА УЛ. ЮБИЛЕЙНУЮ, БЫЛО ЭТО 
В 1994 ГОДУ. 25 ЛЕТ ГОРОДСКОЕ 
РУКОВОДСТВО И РУКОВОДСТВО 

СЛУЖБЫ, ОТВЕЧАЮЩЕЙ 
ЗА БЛАГОУСТРОЙСТВО ГОРОДА, 

НИКАК НЕ МОГУТ РЕШИТЬ 
ПУСТЯКОВУЮ В ОБЩЕМ-

ТО ПРОБЛЕМУ — СДЕЛАТЬ 
НОРМАЛЬНЫЙ ТРОТУАР ВОЗЛЕ 

ДОМА № 37.

В одной из своих заметок под 
названием «Чего ждём-с?» 
я  предлагал вариант реше-

ния этого вопроса. В  другой за-
метке «Зарплату  — тугриками» 

писал о  том, что дело, вроде  бы, 
сдвинулось с  мёртвой точки: че-
рез дорогу нанесли разметку- 
«зебру», поставили дорожные 
знаки «Переход» и положили тро-
туар. Но  сделали его НЕ  ПОЛНО-
СТЬЮ, а  на  треть. А  остальные 
2/3 когда будут готовы? Допускаю 
мысль, что в  2018  году не  хвати-
ло асфальта. Сейчас середина лета, 
а в деле прокладки остальной ча-
сти тротуара что-то всё заглох-
ло. Опять асфальта не  хватает? 
Ан  нет! В  пример могу привести 
улицу Мамина-Сибиряка, где на-

против домов №№ 51, 53, 55 рас-
ширили стоянку для автотран-
спорта, а  наверху сделали троту-
ар из  асфальта шириной метра 
два. Зачем такой широкий троту-
ар, если люди там почти не ходят, 
уж тем более — толпами?.. А нель-
зя  ли было сделать этот тротуар 
поуже на  30-40  см по  всей дли-
не? Вот вам и асфальт на ул. Юби-
лейной. НО!!! Тут ведь думать 
надо, а начальники много думать 
не привыкли. И ещё, оказывается, 
у  них обострённое чувство юмо-
ра  — на  месте, где должен быть 

тротуар возле дома  №  37 по  вы-
шеупомянутой мною улице, уста-
новили дорожный знак на  бетон-
ной подставке. Вот, мол, вам, ува-
жаемый, и уважительная причина, 
что тротуар делать не надо, поэто-
му отстаньте.

Ну  что  ж, будем опять после 
дождей ходить по  лужам и  гря-
зи и  ждать следующего юбилея. 
А  он  не  за  горами  — всего лишь 
в  2024  году, дожить  бы... Может, 
тогда уж  точно проложат троту-
ар. Вот только многие, возможно, 
этого юбилея на  Юбилейной так 
и не дождутся...

Сан Саныч
г. Лесной

P.S. Прошу ведь сделать этот 
т р о т у а р  н е   дл я  с е б я  л и ч н о ,  
а  от  имени всех людей, которые 
там ходят.

  Наболело Юбилей 
на Юбилейной?

  Общество
О праздновании 
юбилея Победы
ДЕПУТАТЫ Законодательного со-
брания Свердловской области 
предложили губернатору Е.  Куй-
вашеву создать специальный 
оргкомитет по  празднованию 
в будущем году 75-летия Победы 
в  Великой Отечественной войне. 
Идея прозвучала на  совещании 
с вице-спикерами и председате-
лями комитетов, которое провела 
председатель Заксо Л. Бабушкина.

Напомним, вице-губернатор  
С. Бидонько уже ведёт заседания 
оргкомитета по проведению меро-
приятий в  связи с  памятными со-
бытиями. Однако депутаты считают, 
что широкий формат обозначенных 
мероприятий не  позволяет решить 
проблемные вопросы, связанные 
с подготовкой к 75-летию Победы.

«Сформирован список из  38  захо-
ронений, связанных с событиями вой- 
ны, по которым необходимо выделе-
ние существенного финансирования. 
Из  них 31  объект находится в  муни-
ципальной собственности, но без по-
становки чёткой задачи на  област-
ном уровне главы назвали цифры без 
подтверждения сметными расчё-
тами. Есть такие случаи, когда ма-
лые территории по  42  млн запроси-
ли. Надо с этим вопросом срочно и де-
тально разбираться»,  — подчеркну-
ла Людмила БАБУШКИНА.

Депутаты считают необходи-
мым существенно увеличить объ-
ём выплат для ветеранов и  труже-
ников тыла. Назрел вопрос увеличе-
ния с  35  до  70 тыс. рублей компен-
сации при газификации домовладе-
ний пенсионеров. 

Бабушкина поручила председа-
телям комитетов подготовить пе-
речень предложений для исполни-
тельных органов власти.

По инф. ЕАН

  Суд

С Комитета 
ЖКХ НТГО 
взыщут 11 млн 
рублей...
30 ИЮЛЯ областной арбитражный 
суд вынес постановление о  взы-
скании с  Комитета ЖКХ Ниж-
нетуринского городского округа 
11  млн руб.  в  пользу подрядчика, 
осуществлявшего реконструкцию 
площади у центральной вахты. 

Напомним, что у администрации 
имелись претензии к качеству работ 
и уложенному асфальту. Истцом вы-
ступила «Уральская дорожно-стро-
ительная компания», в  качестве 
третьего лица был привлечён непо-
средственный подрядчик Комите-
та ЖКХ НТГО — ООО «Лого». Впро-
чем, чиновники подали встречный 
иск. Подробнее о  деле  — в  следую-
щем номере.

Соб. инф.

  Вакансии

ОМВД 
по Лесному 
приглашает...
ОМВД РОССИИ по  городскому 
округу «Город Лесной» приглаша-
ет граждан, имеющих водительское 
удостоверение категории «В», «D», 
на должность водителя.

Приём граждан проводится в  ра-
бочие дни недели с 9:00 до 17:30 
по адресу: ул. Карла Маркса, 3 (ка-
бинет № 34). Телефон для справок 
9-75-47.

ОМВД по ГО «Город Лесной»

С концепцией благоустройства города выступает представитель проектной 
организации Константин Ширинкин

Свои вопросы проектировщикам 
задаёт жительница Нижней Туры 

Нина Ивановна Коробова 


